

Nombre de la alumna: Viviana Lopez Ramirez

Nombre del docente: Yaneth Fabiola.Z. P

Nombre de la materia: Proyección, P.

Grado: 8cuatrimestre

Grupo: "a"

CONSEPTOS BASICOS E INPORTACIA DE LA IMAGEN

La importancia de la imagen es algo muy común que aplicamos en la vida diaria como seres humanos , como alumnos y maestros nos damos cuenta en cada forma de ser como persona ,como alumnos nos damos cuenta de cada forma de ser de los maestros si es una persona tolerante o no rápidamente autoanalizamos a nuestros profesores seria hacia como aplicaríamos los conceptos básicos de la imagen de la vida diaria pero en breve daremos cual es el verdadero concepto de la imagen de la vida diaria El concepto general que las personas tienen como imagen lo han limitado a la apariencia a lo extremo , pero este concepto va mucho más allá, a continuación se mencionarán diferentes acepciones del significado para comprender una buena parte de su dimensión , Percepción como ya se había mencionado nosotros como seres humanos si en un caso nosotros no conocemos a las personas y los vemos por primera vez nuestros cerebro es el que autoanaliza rápidamente si somos un persona negativa o positivo nuestro cerebro es que que automáticamente ve o analiza a las personas . La palabra Proyección es una de las cosas que nosotros tenemos como personas tener un tipo de proyección o algo que nos auto identifiquen dar una opinión o dar a conocer que es lo que nosotros pensamos o en la forma de dar algún proyecto tener esa habilidad de hacer mejor las cosas como por ejemplo notros podemos conocer a las personas atravesó de como ellos trabajen de como ellos se organicen y así nosotros tener ya esa proyección Asia esa persona porque en si sabemos que si se le encarga entregar algo sobre un trabajo sabemos que lo va cumplir y que lo entregara por que como se mencionaba tenemos ya esos autoevaluación que nosotros le asimos o que otra vez de su persona ella lo allá demostrado que si es capaz de hacer algo mejor. Proyección es si es la consecuencia de una percepción de algo que decimos o traemos puesto permanentemente se está proyectando algo con la imagen por ejemplo si tenemos confianza hacia esa persona, curabilidad, profesionalismo o por el contrario

IMAGEN PERSONAL

La imagen personal es como nosotros persuadimos a las personas cundo los conocemos por primera vez , la imagen personal suele ser muy criticado o ser unas de las cosas que nosotros los seres humanos analizamos desde la primera vez que conocemos esa persona , algunos de nosotros auto analizamos a las personas en como nosotros nos trato por primera vez así nosotros los vamos conociendo como en realidad son , algunas otras ven a las personas si son unas personas humildes o vienen de una familia con buena economía en eso ellos se fijan en la forma de vestir de cada uno de las personas , mas por que ya en estos tiempos las ropas que se usa ya son puras de marca o zapatos o tenis son pura de marca y es así como personas vemos si es una personas humilde también no nos referimos tanto en eso sino como las personas actúan en la primera vez ,si es una persona respetuosa que saluda y ve a todos por igual , cuando nosotros vemos a una persona que no respeta a los demás nosotros ya vemos que esa persona no tienen respetos a los demás y que no es una persona educada ahí es como se va formando o analizamos la imagen personal , el concepto general de la imagen que las perdonas tienen de la imagen lo han limitado a la apariencia a lo externo pero ese concepto va mucho más allá a continuación se refieran diferentes opciones del significado de la imagen para comprender buena parte de su imagen

Entonces el cuidar de nuestra imagen en la sociedad es algo muy importante o como en nuestro trabajo una de las cosa muy importantes es de que nosotros portemos un buen uniforme para promocionar algún a marca dependiendo del lugar donde estemos trabajando así como la empresa capel ellos como empleados portan un uniforme para poder brindar unos mejores servicios así seria en la vida profesional de cada enfermero nosotros como enfermeros portamos nuestros uniformes todo bando por que es así como nos identifican como enfermeros

En nuestras imágenes podríamos hablarlo de dos cosas La imagen privada y la imagen púbica o social en tocando nos un poco mas al tema la imagen priva se trata de que nosotros nos vestimos de otra manera en nuests casas estamos con la libertad de poner nuestras prendas a nuestro gusto por por que andamos en la casa y nadie nos puede decir que ponernos si no tenemos la libertad de poner o usar lo que a nosotros nos agrada mas y por eso es

Que se habla de la imagen privada por que es donde nadie nos ve como en realidad nos vestimos si no que solo la familia, pero más allá de la familia nosotros portamos o cambiamos de personalidad cuando salimos fuera de casa

La imagen publica refiere a que como la gente de nuestra sociedad nos ven si somos unas personas humildes o no es como las personas nos en y de como nosotros queramos que nos vean, pero no solo eso si no también nos dé como se compone la imagen tenemos algunos conceptos que son Imagen física o corporal corresponde a todo lo relacionado a la apariencia, así como veníamos diciendo que ala ropa habla de cada apariencia y la imagen interna es como va relacionado todo lo interior

La imagen profesional esta relacionado directamente con la disciplina publica de esta manera la practica de la imagen pública tiene una aplicación concreta que beneficia a una persona inserta o que va estarlo pronto la imagen personal habla sobre nosotros y en el ámbito profesional presenta una herramienta que puede causar a tu favor o a tu contra Entonces es para mí todo lo que va relacionado al tema es algo bueno si nosotros lo tomamos en buena forma pues en cada uno de los puntos se llevara acabo para ser una persona claro teni3endo en cuenta que nos es para menospreciar o para creerse mas que la otra persona también at que tomar en cuenta que ay personas qu4 aun no salen de su cultura claro que portar un traje culturar también es de tener orgullo de no perder de nuestras raíces pero acá no se trata de quien se vista mejor si no que relacionado en algún tipo de trabajo se trata de promocionar el producto que se promocione así como nosotros licenciados en enfermería nosotros devemos de estar siempre impecables con el uniforme limpio planchadito por que así es como se nos obliga y estar bien presentados también